
Sujet : [INTERNET] méthanisation Naturalgie
De : steph <stephane-blandin@wanadoo.fr>
Date : 11/03/2022 14:35
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur le préfet, je vous écrit afin de vous signifier mon opposition au projet de
méthanisation de Grandvelle (projet Naturalgie). En effet je trouve ceci dommageable
pour l'environnement. Est-il logique de planter des cultures vivrières dans le but unique
de produire du gaz? Ces cultures devraient être réservées a la nourriture humaine ou
animale, il y a d'autres moyens de produire de l'énergie : éolien, barrage hydrauliques,
....

En vous remerciant de votre attention.

Cordialement

S Blandin
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